

ABSTRAK

Desi Kurniawati Ningsih, 2022, Analisis Penilaian 6C dalam Meminimalisir Pembiayaan Murabahah Bermasalah di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Lenteng Sumenep, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Lukmanul Hakim, M.E.I.

Kata Kunci: Analisis Penilaian 6C, Pembiayaan Murabahah

Pembiayaan murabahah menjadi salah satu produk pembiayaan yang sangat diminati oleh masyarakat di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Lenteng Sumenep. Meskipun mengalami peningkatan anggota di setiap tahunnya namun tidak meningkatkan pembiayaan bermasalah, artinya pembiayaan kategori kurang lancar, diragukan dan macet sangat minim. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan penilaian 6C yang digunakan dalam meminimalisir pembiayaan bermasalah dan kolektibilitas pembiayaan murabahah di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Lenteng Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif, yang dalam hal ini menggunakan tiga teknik pengumpulan data yaitu teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan yakni Reduksi data, Penyajian data dan Penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, pertama: *Character* dapat dinilai dengan mencari informasi melalui lingkungan sekitar ataupun pengakuan calon anggota, *Capacity* dinilai dengan usaha yang dijalankan selama 2 tahun berkembang dengan baik, *Capital* hasilnya masih surplus setelah dihitung pendapatannya dikurangi seluruh pengeluaran disetiap bulannya dan seluruh asset kekayaan calon anggota, *Collateral* menilai harga jual jaminan, bukti kepemilikan dan status hukumnya, *Condition of Economy* kondisi kelanjutan usaha yang dijalankan, *Constrain* melihat usaha yang berpengaruh terhadap iklim, cuaca dan usaha yang mengganggu dan membahayakan masyarakat sekitar. Kedua: kolektibilitas mengalami peningkatan dilihat dari pembiayaan lancar, kurang lancar, meragukan dan macet pada data tahun 2018, 2019, 2020 dan 2021. Hal ini membuktikan minimnya pembiayaan murabahah bermasalah di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Lenteng Sumenep.